
自分が赤隊の隊長をしようと思つたきつかけは、
昨年度赤隊は「三冠」を獲得し、その喜ぴをリー
ダーとして感したかつたからです。隊長としての
仕事は多く、思つていた以上に体力的にも精神的
にもかなりつらかつたです。どんな廟援だと迫カ
があるのか、どこまで追求してよりよくできるか
など、日々考え、応援賞は町すとろうと頑張りま
した。当日の応援は、練習の時よりも声も大きく、
最も迫力がありました。隊長を経験して、リーダ
ーの大変さ、やりがいを知ることができました。
支えてくださつた全ての人に感謝します。

(赤隊隊長 牧平大和)
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休みに入る前に、各隊、隊長副隊長を決めた。
副隊長という大きな役割を背負つた。でも、
が始まつてから毎日がとても楽しかつた。体
当日は不安と楽しみが半分ずつだつた。でも
グラムが進み、癌援合戦をした後は、Jbから

副隊長をやって良かつたと思えた。副隊長をして
隊員約80人をどのようにまとめるか、どうやつ
たら皆が同じ方向を向いてくれるのかすごく悩ん
だけど、悩んだ分者える力がついたと思う。この
力をこれからも最大限生かしていきたいと思う。

(赤隊副隊長 河野雛子)
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、lbの底から最高だと
とができるのか不安で
かし、最高の体育祭に
を大切に全力で練習し

てきました。当日は、あまり緊張せず自分か
らみんなを盛り上げていきました。みんなも
楽しんで笑顔でしたし、僕も楽しくて幸せで
した。この日のために頑張つてきてよかつた
と思いました。体育祭が終わつて、僕は人を
動かすことの大変さを深く学びました。つら
くて大変なときもありましたが、人生で絶対
に忘れないぐらい幸せな時間になりました。

(青隊隊長 」ヽ島陵太)
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僕は隊長をするにあたって、「人に言う前に
自分がやる」ということを大事にしてきまし
た。それが出来ていたかは分かりませんが、
自分の中では意識できていたと思います。隊
長という大きな役割を終えて、僕は、責任感
と人前で話す力の 2つが特に成長 したと思い
ます。そ して、最後に言えることは、隊長 |こ

なつて良かつたということです。ついてきて
くれたみんな、応援 してくれた先生方や保護
者のみなさんにとても感謝 しています。

(白 隊隊長 光井颯太)

◆年の体育祭で私が大切にしてもらいたかつたこと
は、各隊での協力はもちろんですが、各学年で協力を
することです。副隊長になり、私は今までにない経験
をしました。それは、自分が思つていることやしても
らいたいことを、多くの人に自分の言葉で伝えるとい
うことです。言葉をうまくまとめることができないか
ら、正直人前に立つことも不安でした。でも全員に同
じことを伝えるよりも少しずつ区切って少し言葉を変
えて伝える方が簡単だと思いました。だから、各学年
に分けて、3年中思い出になるように、 2年中来年に
つながるように、 1年 中楽しめるようにと伝えて、体
育祭が成功するように自分の精一杯を尽くしました。

(青隊副隊長 定森鈴望)

私は、 1年生から3年連続応援団を経験させていた
だきました。この度は、副隊長を任され、白隊全員が
笑顔で楽しかつたと思える体育崇にしたいという気持
ちで取り組みました。全体をまとめられるか正直不安
でしたが、指示を出すたびに、みんなが大きな声で返
事をしてくれて、元気をもらい練習がとても楽しかつ
たです。私は、大勢に指示をするのが苦手でしたが、
体育祭を通して人前に立って大きな声で指示ができる
ようになりました。中学校生活最後の体育祭。◆まで
で 1番最高の思い出ができました。自隊最高です !!

(白隊副隊長 松岡星奈)
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中間テス ト1日 目

振替休 日(10/26振替)

灘地区体育祭

文化祭   部活動中止 (～ 31日 )

SC (PM)

学力定着状況確認問題実施 (1・ 2年)

′
                    SC (AM)

即位礼正殿の儀

岩国祭 灘地区一斉読書の日

漢検

SC (PM)

集金日 総下校時刻17:30

新人大会予備 日 体育の日

新人大会

新人大会

教育講演会

総下校時刻17:45

秋季県体

秋季県体

壮行式 英検

PTA研 修旅行 SC (PM)

職場体験学習

灘地区一斉あいさつ運動

職場体験学習 総下校時刻18:00

◎生 徒 主 体 の 立 派 な 体 育 祭 にな りま した

今年の体育祭練習は、全く雨が降らず、大変暑
い中での練習が続きました。その中で、実行委員

や応援団を中心として、声や演技のレベルを高め

ていきました。当日は練習 した成果を十分に発揮

し、よい思い出となる体育祭になりました。前 日

から当日早朝にかけてのお弁当づくり、お疲れ様

でした。また、受付や駐車場誘導等、大変ありが

とうございました。

◎「 文化祭」 について     キ~  1

10月 26日 (土)に開催される文化祭に向
けて準備が始まっています。合唱コンクールにっ
いては、音取りが始まっており、伴奏者は練習に

励んでいます。昨日はNADAステージのオーディシ
ョンが行われました。体育祭とはまた違つた生徒
達の輝く姿が見られると思いますので、どうぞ足
をお運びください。
・PTAバ ザーヘの協力のお願い

上記バザーでの収益金を灘中学校施設設備の充
実や教育活動費に充てる計画です。また、各御家

庭での「遊体品の供出」について御協力ください。

詳細は、近日中にPTAからお願いの文書が配布

されます。

◎ 10月 は、 い じめ防止・ 根絶強調月 間

です
いじめのない、安心安全な学校であるために、

日頃から生活の様子に気をつけたり、道徳など心

の教育を進めておりますが、強調月間として、灘

地区3校の児童生徒会役員が作成した「いじめ防

止宣言」の周知を行つたり、掲示物を作成したり

して、いじめを許さない意識を継続、高揚してい

きます。

◎吹葵楽部定期演奏会のお知 らせ

9月 29日 (日 )午後 1時 30分より、シンフ

ォニア岩国コンサー トホールにおいて、第41回
定期演奏会が行われます。練習期間の短い中では
ありますが、聴いていただく方に喜んでもらえる

演奏を目指して練習してきておりますので、お時

間のある方は足を運んでくだされば幸いです。


